Amantes de los puros cubanos volverán a darse cita en La Habana (+Foto)



El evento contará con un amplio programa de actividades en torno al conocimiento del Habano. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 30 ene (RHC) El XXIII Festival del Habano volverá a reunir en la capital de Cuba a los amantes de los puros, luego de dos años de espera como consecuencia de la pandemia de la Covid-19.

La cita será del 27 de febrero al 3 de marzo próximo, y según el Comité Organizador contará con un amplio programa de actividades en torno al conocimiento del Habano y su apasionante cultura, en un ambiente internacional y exclusivo.



En esta edición del Festival los mejores especialistas, distribuidores y aficionados vivirán nuevamente todas las iniciativas que han dado fama al encuentro anual.

Refieren los organizadores del evento que como es costumbre, los asistentes visitarán plantaciones de tabaco, reconocidas fábricas de puros, participarán en un seminario con atractivas conferencias y concursos, y se presentarán las últimas novedades de Habanos S.A. (Fuente: Radio Reloj)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/economia/312139-amantes-de-los-puros-cubanos-volveran-a-darse-cita-enla-habana-foto$



Radio Habana Cuba